

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa , karena segala rahmat dan kasih-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan yang diharapkan. Tesis berjudul “Analisis Hasil Belajar Kimia Siswa dan Rasa Ingin Tahu Serta Kreatifitasnya Yang Dihasilkan melalui Pembelajaran dengan Model Pembelajaran Berbasis Masalah yang Menggunakan Media Komputer” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih Kepada : Bapak **Prof. Dr. Albinus Silalahi,M.S**, selaku pembimbing I dan **Eddiyanto,Ph.D**, selaku pembimbing II, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran pada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Ramlan Silaban, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia dan nara sumber, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku sekretaris Program Studi Pendidikan Kimia dan nara sumber, Ibu Dr.Iis Siti Jahro,M.Si selaku nara sumber. Juga kepada seluruh Dosen, Staff Pegawai dan teman-teman: Kelas reguler (A) angkatan 2012 dan Kak Desi di Program Pendidikan Kimia Pascasarjana, Bapak Sosiar, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Sinar Husni Labuhan Deli, Teristimewa kepada Ayahanda Zainuddin Siregar,S.T dan Ibunda Nurhalima Tanjung,S.Pd serta adik – adik saya Arpan Efendi,A.Kep, Raja Martua,S.SOS ,Helmi sandora Siregar dan Edy Syaputra siregar,S.E yang telah memberikan doa, dorongan moril dan materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat bagi para guru kimia dan dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, February 2014

Penulis,

**Emmi Juwita Siregar**  
**Nim : 8126141004**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY